



令和1年12月

今年のカレンダーも残り少なくなっていました。園では、楽しい行事が盛りだくさんで、どのクラスからも生活発表会に向けて元気な子供たちの声があふれています。曲にワせて飛び出す声が日に日に自信にあふれてきています。そんな子どもたちの声『すごいね！元気だね！』『楽器もやってるね』と地域のみんなの会話に登場 月.docx しています。いろいろな行事を通して保育園と地域のお友だちの一体化が生まれていることをとてもうれしく思っています。阿久和保育園が地域の皆様の憩いの場所になるように来年も進めてまいります。これからも宜しくお願ひ致



行 事	時 間	12月	1月
園庭開放（火）	11時30分～12時30分	9	13,27
園舎開放	9時30分～11時00分	1,2,25	8,22
赤ちゃんひろば	9時30分～10時30分	9,22	15
親子体操教室（火）	9時30分～10時30分	2	13
地域リズム	9時40分～ その後園舎開放	1	21
歌と音を楽しむコンサート	9時50分～11時00分	3	－
クリスマス会	10時00分～	24	－

■ 申し込み無し

■ 申し込み制。先着順



### 親子できゅーと

阿久和地区センターで1月30日に行われる親子あそびの会です。申し込みが12月25日からです。いつものお友だち、初めてのお友だちと楽しい時間を過ごしたいと思います。申し込み先が違います。多目的ホールや広報にも表示しています。QRコードや電話での申し込みです。ふるってご参加ください。



### インフルエンザが猛威を振るっています

今年もマスク姿で登園する子どもが見られる季節になりました。この時期体力も低下しています。栄養をしっかり体に取り入れることが大切です。日中よく遊び生活リズムを整えましょう。うがい、手洗い、マスクも予防に有効です。



### あいさつもまねっこから

『おはようございます』『さようなら』など、元気なあいさつは気持ちのいいものです。

『あいさつができる子に育ってほしい』と願う声もよく聞かれます。子どもは身近な大人の真似をする中で、あいさつの習慣を身につけていきます。先ずは、私たち大人が、気持ちのよいあいさつを心がけていきたいですね。

### ちょっと楽しい遊び歌 紹介します

荒巻シャケ

サンタクロースは忙しい  
ぴょんぴょんタイム

ガーガーズ

たまごパカッ！  
フルーツポンチ

鈴木翼

ハッピー星人  
はじまる はじまる！

